平 こども園 令和6年7月31日



冷たい水が心地よく感じられる季節となりました。夏バテなどに十分に気をつけながら、 夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。子ども達は、汗をかきながらセミの声に 負けないくらい元気いっぱいに走りまわって遊んでいます。

先日の夏祭りでは、可愛い浴衣や甚平を着ていろんなゲームを楽しんだり、冷やし きゅうりや焼きそばを嬉しそうに頬張ったり、いつも以上に子ども達のキラキラとした 笑顔を沢山見ることができて嬉しかったです。「かき氷美味しかった!」「お面当たったで」 など、子ども達も夏祭りの思い出を振り返りながら過ごしています。



今月は、提灯づくりや盆踊り練習など子ども達も夏祭り一色の **〇〇〇-----** 一か月でした。今年度の提灯は、子ども達がよく口ずさんでいる 「となりのトトロ」の歌に合わせて、中くらいのトトロと大きいトトロ **いい** どちらを作りたいかを選んで、目や体の模様など自分でイメージを

しながら可愛いトトロが完成しました。自分で作ったということで愛着もあり、室内に 飾ってあると「〇〇ちゃんのは、どれ??」と自分のトトロ探して眺めたり、「おまつり 楽しみ~」と夏祭りにも期待をもって過ごす姿が見られました。

会踊り練習では、<br />
きりん組やぱんだ組のお姉さん、お兄さんと一緒にペアになって踊る ことが嬉しくて、難しい振り付けも教えてもらいながらとても楽しんで取り組む ことが出来ました。また、行事をきっかけに他クラスとも関わる事が増えて、 他クラスの子の名前も少しずつ覚えられるようになってきています。



子ども達が楽しみにしていたプールも始まりました。去年よりも体が大きくなり 新しい水着を買ってもらったことを嬉しそうに友だちに話したり、お風呂で顔がつけ れるようになったことを得意気に教えてくれたり、プールに入る前からとても楽しみに してくれていたのが伝わってきました。着脱の際には、普段の着替えよりも難しく 苦戦する姿もありましたが、自分で考えて着てみようとする子もいて成長を感じました。

ダイナミックにバタ足をして泳いでみたり、友だちと顔をつける競争を したりと水の感触や心地よさを感じながら一人一人が楽しんでいます。

## ☆エピソード☆

夕方の時間に、きりん組やぱんだ組のお兄さん、お姉さんが制作遊びをしているのを みて興味を持ち始めた子が増えてきました。中でも、お弁当作りに興味をもち、一緒に お弁当のパックを用意して、折り紙や毛糸を使ってお弁当作りが流行っています。

きりん組のBちゃんがお弁当作りをしているのを隣で見ていたAちゃんとCくんも 一緒に作り始めました。

Aちゃん「茶色の折り紙で何作るん?」

Bちゃん「こうやって丸めたら…ほら!からあげみたいやろ?」

Cくん「え!ほんまや!おいしそう!じゃあCくんは、黒で作ろ!」

Bちゃん「なんで黒なん?からあげは、茶色の方が美味しそうやけど」

Cくん「ううん!からあげじゃないで!ほら!黒やったら…おにぎり!」

Aちゃん「ほんとや!Cくんのおにぎりみたい!」

Bちゃん「すごいやん!のりで丸めたおにぎりやな!」

お弁当作りを始めた頃は、何をどう作れば良いのか分からず大きいクラスがしている ことを観察していましたが、その手元を見ながら真似をして自分でイメージしたものを 形に出来るようになってきました。毛糸を使った焼きそばやスパゲッティなど子ども ならではの発想もあり、折り紙をちぎって上にのせ、青のりや鰹節に見立てる子もいて 個性の詰まったステキなお弁当が出来上がっています。また、お弁当作りを通して いろんな素材を使っての服作りや小物作りにも遊びが広がってきています。

## 08月の予定0



13日(火)~15日(木)

お盆の希望保育 1号夏休み



20日(火)身体測定

26日(月)体操教室

30日(金)お誕生会

※体操服を着て来て下さい。